

# Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

---

21. April 1947

Blatt 453

## Sitzung des Wiener Gemeinderates

Am Donnerstag, den 24. April, um 17 Uhr findet eine Sitzung des Wiener Gemeinderates statt. Unter den vielen Punkten der Tagesordnung befindet sich auch die Erhöhung der Pflegegelder für die auf privaten Pflegestellen untergebrachten Kinder und eine Gebührenabänderung für Beerdigungen und die Ausschmückung der Gräber auf den städtischen Friedhöfen und in der städtischen Feuerhalle.

## Gebrochen außerhalb Wiens verursacht Stromstörung

Heute kurz nach 6 Uhr früh fand durch einen Erdschluß der aus der Steiermark kommenden Überlandleitung ein totaler Stromausfall statt. Durch dieses außerhalb Wiens eingetretene Gebrochen wurde ganz Wien stromlos und es entstand eine empfindliche Störung des Straßenbahnfrühverkehrs. Nach ungefähr einer halben Stunde konnten einzelne Bezirke aus den eigenen Anlagen wieder mit Strom versorgt werden. Ab 7.30 Uhr war die Störung behoben und die Straßenbahn und Stadtbahn konnten wieder normal verkehren.

Einstellung des Parteienverkehrs für Kraftfahrzeugzulassungen  
=====

Die Magistratsabteilung 47 (Transportlenkung), Wien 5., Vogelsanggasse 36, teilt mit, daß ab Mittwoch, den 23. April, alle Zulassungsansuchen für Kraftfahrzeuge auf Grund des Kraftfahrrechts-Überleitungsgesetzes zuerst bei der Polizeidirektion Wien, Verkehrsamt, I., Zedlitzgasse 8, einzubringen sind. Nach Ausfolgung des Zulassungsscheines und der Kennzeichen, entscheidet die Magistratsabteilung 47 über die wirtschaftliche Notwendigkeit der Inbenützungnahme der Kraftfahrzeuge durch Ausfolgung der Benützungsbcheinigung. Alles Nähere ist aus den in den Amtsgebäuden angeschlagenen Verlautbarungen zu entnehmen.

Der Parteienverkehr in der Polizeidirektion Wien, Verkehrsamt, wird zwecks Vorbereitungsarbeiten ab Donnerstag, den 24. April, bis einschließlich Samstag, den 3. Mai, eingestellt.

Der Erzbischof von York in der Otto Glöckel-Schule  
=====

Der Erzbischof von York, der bekanntlich zu einem kurzen Aufenthalt in Wien weilt, besuchte heute vormittag die Otto Glöckel-Schule in Hietzing. Vom geschäftsführenden Präsidenten des Stadtschulrates, Nationalrat Dr. Zechner empfangen, besichtigte der Erzbischof die Einrichtungen der Schule mit großem Interesse und wohnte in einigen Klassen auch dem Unterricht bei.

Am Mittwoch den ganzen Vormittag Gas.  
=====

Am Mittwoch, den 23. April, wird Gas ohne Unterbrechung von 5.30 - 13.00 Uhr abgegeben werden. Am Abend brennt das Gas von 18.00 - 20.00 Uhr.